

# PELITA

## Ciptakan Kamtibmas Kondusif, Polsek Bersama Koramil Mranggen Laksanakan Patroli Bersama.

Muhammad Makruf - [DEMAK.PELITA.WEB.ID](http://DEMAK.PELITA.WEB.ID)

Nov 16, 2023 - 12:25



*Dalam menciptakan keamanan dan ketertiban masyarakat khususnya diwilayah Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak, Koramil 12/Mranggen bersama Polsek Mranggen melaksanakan kegiatan Patroli Bersama*

DEMAK - Dalam menciptakan keamanan dan ketertiban masyarakat khususnya diwilayah Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak, Koramil 12/Mranggen bersama Polsek Mranggen melaksanakan kegiatan Patroli Bersama, Rabu (15/11/2023), Jam 21.00 WIB.

Kegiatan yang dilaksanakan dipimpin oleh Aiptu Lutfhi Polsek Mranggen bersama 2 Anggota dan dari TNI Koramil 12/Mranggen Serda Rosulun Minal

Angfusikum mendatangi tempat – tempat yang dianggap rawan terjadinya gangguan kamtibmas, tempat keramaian, obyek vital dan swalayan, serta para muda-mudi yang nongkrong di pinggir jalan hingga larut malam.

Danramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo menuturkan bahwa kegiatan gabungan yang digelar oleh Polsek bersama Koramil dalam rangka memelihara Kamtibmas di wilayah Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak.

“Kami dari Koramil 12/Mranggen bersama Polsek Mranggen melaksanakan patroli gabungan dalam rangka memelihara situasi aman dan nyaman warga di wilayah Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak” ujar Danramil.

Lebih lanjut, Danramil 12/Mranggen menjelaskan bahwa kegiatan tersebut dalam bentuk himbaun kepada warga yang berada ditempat umum, swalayan, obyek vital serta masyarakat yang nongkrong hingga larut malam.

“Adapun kegiatan yang kami laksanakan, dalam bentuk himbauan kepada warga baik itu ditempat-tempat umum, swalayan dan warga yang sedang nongkrong atau berkumpul hingga larut malam” jelasnya.

Serda Rosulun Minal Angfusikum menginformasikan, selama pelaksanaan Patroli, petugas gabungan tidak menemukan hal menonjol serta situasi wilayah Kecamatan Mranggen dalam keadaan aman dan kondusif.

“Kegiatan yang di gelar oleh Polsek Mranggen hingga pukul 24.00 WIB tersebut, secara keseluruhan berjalan aman dan terkendali serta tidak adanya hal menonjol yang dapat mengganggu situasi kamtibmas wilayah Kecamatan Mranggen” pungkasnya. (Pendim0716).